

Campeonatos Escolares

La escuela de Maestría "Hermano Gárate", campeón provincial de fútbol

Del 5 al 8 jugarán en Granada la fase de sector

La Escuela de Maestría "Hermano Gárate" de nuestra capital, desde hace varios años, viene desarrollando una labor muy destacada en la práctica del fútbol entre sus alumnos. Desde pequeños empiezan a practicar-

años) y Olmo (17 años). Medios, Marchán (17 años), Marcante, 16 (años); y delanteros, Lozano (15 años), Delgado (15 años), Rubio (16 años), Castellanos (16 años), Ruiseco (17 años), Madrid (17 años) y Abad (17



El equipo de las Escuelas "Hermano Gárate" que, con el nombre de Loyola, actuó en el pasado torneo juvenil. (Foto Archivo)

lo y a hacerse su propia cantera. Por este motivo, es fácil adivinar que poseen gran cantidad de equipos en sus distintas categorías dentro del propio colegio. En la actualidad poseen tres ligas o divisiones, la primera por juveniles, cuyas edades oscilan entre los 15 y 18 años y participan ocho equipos. La segunda liga la componen doce equipos infantiles de 11 a 14 años; y la tercera se le da el nombre de "futbito" y hay en esta simpática división 14 equipos de ocho jugadores de 7 a 10 años, jugando naturalmente en terrenos de juego de reducidas dimensiones. Así, pues, y vista esta interesante estadística, podemos observar que en la Maestría del "Hermano Gárate", practican el fútbol, alrededor de 372 muchachos. Extraordinaria labor la que se está haciendo en este centro escolar. Como resultado de este gran movimiento de muchachos, por primera vez, precisamente esta misma temporada, se federó a un equipo con el nombre de Loyola H. G. cuyo resultado de todos es bien conocido; subcampeón del campeonato provincial de juveniles e igualado a puntos con el campeón, el Calvo Sotelo de Puertollano.

Ahora hace solo unas fechas han finalizado los Campeonatos Escolares de Fútbol y la Escuela de Maestría "Hermano Gárate" de Ciudad Real se ha proclamado campeón provincial. Su balance ha sido el siguiente: Siete partidos ganados y uno empatado, terminando imbatidos. En la primera vuelta ha marcado 19 goles a favor y solo encajó cuatro en contra. Todo un record que merece ser destacado para satisfacción de los propios jugadores y de sus dirigentes. Digamos que el equipo que se mostró como rival más difícil y fuerte ha sido el Colegio de Nuestra Señora del Prado, pero al final, clasificado en segunda posición quedaría a tres puntos de los campeones.

He aquí la plantilla de jugadores con que la Escuela de Maestría "Hermano Gárate" ha hecho frente a la competición alcanzando el título de campeón: Porteros, Morcillo (17 años) y Orozco (16 años). Defensas, Barberán (16 años), Pascual (16 años), Serrano (17

El Olivenza amplía el aforo de su campo ante la próxima visita del Extremadura

OLIVENZA. (De nuestro corresponsal, Antonio Medina).

Ante la gran masa de espectadores que se espera para presenciar el próximo partido a celebrar el día 5 de marzo, entre el equipo titular de esta ciudad y el Extremadura de Almendralejo, se han iniciado las obras de ampliación del aforo del campo Municipal. Para presenciar este encuentro son esperados gran cantidad de aficionados pacenses, toda vez que el Badajoz, juega ese día a bastantes kilómetros de distancia. De este partido se espera que registre un lleno absoluto dada la rivalidad y la necesidad de los puntos para ambos equipos.

Todos los aficionados, esperamos que sea este un encuentro a tono con la expectación despertada.

PROYECTO

UN SOLO GRUPO EN SEGUNDA Y SEIS EN TERCERA, DE 20 CLUBS

En marzo, en la reunión que celebrarán los presidentes de los clubs nacionales, se tratará, como se sabe, del proyecto de reforma de la Segunda y Tercera División. Lo que se acuerde será llevado al pleno nacional que se celebrará en julio. Parece que el propósito es formar un solo grupo de 20 club en Segunda División, que dará más interés al campeonato, seis de Tercera División de 20 equipos cada uno.

Naturalmente, esta reforma se llevaría a efecto, gradualmente en dos temporadas, para que los clubs lo supiesen de antemano y tomasen sus medidas y precauciones.

Como en cierto modo, esto lo hemos propugnado también nosotros no tenemos nada que añadir. Únicamente, que se estudia, una vez reorganizada la Tercera, la participación en la Copa de esta categoría, con lo que se cubrirían más fechas y se llenaría la temporada. Por otra parte, los torneos regionales, compuestos por aquellos clubs ahora en Tercera, pero que no tendrían fuerza para una División tan potente, tendrían un vigor extraordinario.

El Barajas espera quedar entre los seis primeros

Declaraciones de sus directivos

Con el fin de hacer un pequeño balance de lo que fue la primera vuelta de la competición regional para el C. D. Barajas nos hemos puesto al habla con sus directivos, sosteniendo con ellos la siguiente conversación: —¿Situación del equipo?

—En líneas generales han jugado bastante que desear, demostrándonos estar poco capacitados para el desempeño de una ingrata labor, no sólo en nuestro campo sino fuera, ya que por ejemplo en nuestra visita a C. Caminos y una vez que fal-



De izquierda a derecha: De pie: Montero (entrenador), Julio, Bastán, Mata, Larrea, Pierrad, Llorente y Baltasar.—Agachados: Tinín, Germán, Chamorro, Rocha y Ramos.—(Foto Roda)

—La primera vuelta ha sido parecida a años anteriores, todos sabemos que hay cuatro o cinco equipos que sobresalen un poco del resto si bien creemos que en ésta temporada existe más igualdad por la paridad de los equipos que militan en primera regional.

—¿Fallos?

Lamentándolo mucho, no tenemos por menos que achacarlos a los arbitrajes de que hemos sido objeto en esta primera vuelta; concretamente en el partido disputado al Almoradiel, el colegiado, cuando ya finalizaba el encuentro nos señaló penalty en una falta cometida bastante fuera del área (hecho éste comentado por usted en su día en ARCO); al transformarse dicho castigo en gol, no hubo tiempo material para remontar el resultado. Respecto a la igualdad en casa con el Almagro y a la derrota ante el S. Fermín también son achacables a los arbitrajes, pero de éstos dos últimos encuentros más vale no decir nada, pues los mismos transcurrieron por cauces poco deportivos.

—Entonces ¿descontento de los arbitrajes?

taban quince segundos para terminar nos señalaron un penalty (otro más) por una mano de un defensor nuestro completamente involuntaria, ya que fue el balón al brazo y no éste al balón.

—Y ¿la afición?

—La afición nos ha respondido magníficamente en todos los aspectos, estándoles muy agradecidos por el apoyo que nos presta; queremos desde estas líneas pedirles que nos continúen alentando en ésta segunda vuelta que prevemos será de enconada lucha.

—¿Siempre han tenido los mismos jugadores?

—La plantilla no la hemos variado, es la misma de la primera mitad del torneo, aunque está algo mermada por las lesiones y otros imponderables del fútbol; éste club espera mucho de todos sus jugadores, pues con la fuerza e ilusión que ahora tienen al disputar los partidos, no dudamos nos situaremos en un lugar que esté más en consonancia con la actual valía de nuestro equipo.

—¿Por qué se ha cambiado el entrenador?

—El relevo del entrenador se debió a que el señor Sánchez Villar (al que estamos muy agradecidos por sus servicios) tuvo que dejarnos por su trabajo. Para que se encargue de la dirección del equipo hemos llegado a un acuerdo con el señor Montero Criado, persona de un admirable historial deportivo, con el cual y a pesar de llevar muy poco tiempo con nosotros, estamos muy satisfechos de su labor.

—¿Aspiraciones?

—Si las lesiones nos respetan y tenemos más suerte que hasta el momento presente, no dudamos que al final de ésta campaña estaremos situados entre los seis primeros.

—¿Qué equipo será campeón? —Los que más posibilidades tienen para el ascenso son Legunés, Reyfra y Pegaso, siempre que sigan con su actual línea de regularidad.

—No es justo el noveno lugar —¿Y ustedes...?

que ocupamos, ya que sin los motivos anteriormente citados, hubiéramos podido terminar la primera vuelta entre los cinco primeros.

—¿Algo más?

—Solamente queremos dar las gracias al Semanario ARCO por la magnífica labor que realiza en bien del fútbol modesto.

Y estos fueron los puntos fundamentales tratados con los animosos directivos barajaños, los que deseamos toda suerte de venturas en ésta segunda vuelta que con tan buen pie iniciaron

PEDRO MOLERO ORTEGA

A. R. AVIACO

I Trofeo AVIACO al portero menos goleado de 1.ª Regional

Una vez transcurrida la decimosexta jornada liguera, la clasificación de los porteros menos goleados de la primera regional, vale para el I Trofeo Aviaco, es la siguiente:

	Partidos jugados	Goles encajados
1. Regalado, (Pegaso)	16	11
2. Domingo, (San Fermín)	13	16
3. Segovia, (Reyfra)	12	17
4. Quintela, (Barajas)	12	20
5. Latorre, (Calasanz)	15	24
6. Corta, (Torrejón)	14	26
7. Higinió, (Almagro)	13	16

Como vemos sigue en cabeza el pegasista Regalado, que aún lleva cinco goles de ventaja a su inmediato seguidor, Domingo (San Fermín); por lo que es muy probable que aquél logre el I Trofeo Aviaco.

Simplifica los desplazamientos de los deportistas. Solicite información en su agencia de viajes o en nuestras oficinas.

AVIACO

FOTOGRAFADO ANGAMA

LINEA DIRECTO COLOR
PLACAS PARA PUERTAS

Comandante Lopez Guerrero, 5
Tel. 213161 CIUDAD REAL